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Résumé :

Les copora linguistiques (ou thésaurus) sont des assemblages de textes électroniques
compilés dans un but précis sur la base de criteres spécifiques pour étre représentatifs
de la réalité linguistique d'une langue donnée. Bien que ce domaine (corpora et les outils
informatiques associés) soit connu depuis plus deux décennies pour les autres langues, la
langue arabe accuse un grand retard dans ce domaine, et les efforts déployés pour construire
des corpora et leurs outils de traitement n'en sont qu'a leurs débuts. Le but de cette étude est
de fournir un apergu sur ce sujet.

Mots-clés : Linguistique informatique, Corpora, Concordanciers, fouilles, Thesaurus, Langue
arabe.

Summary:

Linguistic copora (or thesaurus) are assemblies of electronic texts compiled for a specific
purpose on the basis of specific criteria to be representative of the linguistic reality of a given
language. Although this domain (corpora and associated computer tools) has been known for
more than two decades for other languages, Arabic language is lagging behind in this area,
and efforts to build corpora and their processing tools are just starting out. The purpose of this
study is to provide an overview on this topic.

Key words: Computer linguistics, Corpora, Concordancers, excavations, Thesaurus, Arabic
language.



